

## Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Gemeinderat möge folgendes beschließen:

1. Die Gemeinde Röttenbach soll im Westen der Gemeinde eine Photovoltaik-Anlage (PV-Anlage) planen und durch die gemeindliche Stromversorgung errichten und betreiben lassen.
2. Als erster Schritt soll eine Studie erstellt werden, die den Nachweis der technischen und wirtschaftlichen Realisierbarkeit zum Ziel hat.

### Begründung:

Die Bekämpfung der Klimakrise erfordert neben globalen Maßnahmen auch lokales Handeln zur Reduzierung von CO<sub>2</sub>-Emissionen. Hierzu bietet sich u.a. an, auf gemeindlichen Liegenschaften PV-Anlagen zu errichten und zu betreiben. Die Gemeinde verfügt im Westen in der Nähe der A3 über zusammenhängende Grundstücke (Fl.-Nrn. 533/5, 534, 579/2, 580 und 581/4) mit einer Gesamtgröße von über 31.500 m<sup>2</sup>. Diese Liegenschaften eignen sich für eine PV-Anlage, weil sie eine ausreichende Größe für eine wirtschaftliche Realisierung bieten.

Röttenbach, den 28.11.2021